

大泉北中だより

学校だより（1月号）
令和2年1月10日
練馬区立 大泉北 中学校
練馬区大泉町5-4-32
☎03-3925-9230

節目に新たな決意、実行あるのみ

校長 井上 春好

2020年東京オリンピック・パラリンピックイヤーを迎え、3学期が始まりました。保護者や地域の皆さまには、今年も本校の教育活動にご理解とご支援をよろしくお願いたします。また、皆さまにとって良い一年となりますようお祈り申し上げます。



生徒の皆さんは、冬休みをどのように過ごしましたか。2学期の終業式では、大谷選手の「目標達成シート」を紹介し、具体的な目標を設定し、一つ一つ努力を積み重ねていってほしいという話をしました。新たな決意を胸に新年を迎えることができましたか。

目標を達成したり、約束を守るためには、まず、行動することです。行動せず、言い訳をしたり、人のせいにしたりしないことです。そのためには、有言実行、目標や約束を自分の言葉で宣言しましょう。自分で言ったからには、やらねばなりません。自分に厳しく、努力していきましょう。

3学期、3年生は、進路決定に向けた大切な時期、2年生は、最上級生・受験生に向けて自覚をもつ時期、1年生は、中心を担う学年を充実させるためにさらに高める時期です。今までの自分自身、学級や学年の様子を振り返り、1年間のまとめと次のステップに向けた準備を着実にしていきましょう。



オリンピック・シンボルマーク



パラリンピック・シンボルマーク

東京オリンピック・パラリンピック開幕まで、1月6日でちょうど200日となりました。

東京都の学校では、5年前より、子供たちに、次の5つの資質を育むことを目的として、オリンピック・パラリンピック教育を進めてきました。その集大成となる2020年とその先を見据え、今年も、アスリートによる講演会やオリンピック観戦を始めとする、大会後も子供たちの心に残る価値ある取組を進めてまいります。

<子供たちに身に付けてほしい5つの資質>

- 1 ボランティアマインド … 社会に貢献しようとする意欲、他者を思いやる心
- 2 障害者理解 … 多様性の尊重、心のバリアフリー
- 3 スポーツ志向 … 様々なスポーツの体験・観戦、心身ともに健全な人間としての成長
- 4 日本人としての自覚と誇り … 日本や東京のよさの理解、規範意識や公共の精神等の自覚と誇り
- 5 豊かな国際感覚 … 世界の多様性を受け入れる力の育成

1月の主な行事予定



1年生 百人一首大会 1/11 (土)

今年も毎年恒例の百人一首大会を午前9時から11時まで、体育館で行います。生徒たちは、12月にゲストティーチャー（全日本かるた協会登録選手）から、札の覚え方を学び、練習を重ね、当日を迎えます。競技かるたの実演とクラス対抗で競う生徒たちの真剣な姿をぜひご覧ください。

練馬区中学校 生徒作品展 1/11 (土) ~ 15 (水) 練馬区立美術館

各校から選ばれた、美術、技術・家庭、特別支援学級の作品を展示します。中学生の豊かな創造力とみずみずしい感性から生み出された作品の数々をご覧ください。なお、開催時刻は、午前10時から午後6時まで、但し、1月14日(火)は休館日となります。

オリンピック・パラリンピック教育 オリンピアンによる講演会 1/17 (金)

オリンピックによる講演会及び実演会を午後1時30分から体育館で行います。講師は、女子バスケットボール元日本代表、大山 妙子（おおやま たえこ）さんです。1996年アトランタ、2004年アテネ、2回のオリンピックに出場されています。ぜひ、ご来校ください。

練馬区小中学校連合 書き初め展 1/25 (土) ~ 26 (日) 練馬区立美術館

各校から選ばれた、およそ3000点の作品を一堂に展示します。小中学生のバランスのとれた力強い作品の数々をご覧ください。なお、開催時刻は、午前10時から午後6時までとなります。

練馬区中学校 連合ダンス発表会 1/28 (火) 練馬文化センター

校内の発表会を経て、本校からは、1年A組の女子が参加します。発表会から、練習を積み重ね、新たにパワーアップしたすてきなダンスをぜひご覧ください。

安全で仲間との絆を深め、大きな達成感を味わえるスキー教室に

2年生は、2月19日(水)から22日(土)まで、3泊4日のスキー移動教室を行います。そのための準備も12月から始まり、1月11日(土)には、保護者説明会も開催されます。

練馬区の中学校スキー移動教室は、武石少年自然の家（長野県上田市）と軽井沢少年自然の家（長野県軽井沢町）を宿舎として行われています。今年、本校は、「武石少年自然の家」を宿舎としますが、例年使用しているスキー場が台風の被害により今シーズンは閉鎖となったため、「ブランシュたかやまスキーリゾート」で実習を行うことになりました。標高1807mにあり、雪質の良い、スキー専用のゲレンデです。

初めてスキーをやる人は、靴やスキー板を履くことすらとてもたいへんです。寒い中で、時間もかかり、思うように動くことができません。しかし、あきらめずに、基礎・基本をしっかり身につけると、2日目、3日目には、リフトに乗り、ゲレンデを滑ることができるようになります。スキー移動教室を通して、一人一人が自分の目標に向けて努力し、仲間と協力し支え合うことで一段と大きく頼もしく成長することを期待しています。これからも、事前の学習と準備をしっかり行い、充実したスキー移動教室にしてください。